

Sagenhaft durch Odins Welt

REGION 11. rotarische Charity-Rallye von Heilbronn durch den Odenwald – Unterstützung von sozialen Projekten

Von Gerhard Schwinghammer

Seine 11. Charity-Rallye führt der Rotary-Club Heilbronn-Unterland am 21. September durch. Nach der Premiere im Jahr 2013 (Kocher & Jagst) führt die Autofahrt Oldtimer-Fans „Sagenhaft durch Odins Welt“: In den Odenwald. Durch den Kraichgau und das Zabergäu verläuft die etwa 220 Kilometer lange Strecke mit spannenden und unterhaltenden Wertungsprüfungen zum Ziel Haigern. Start mit Schirmherr und Heilbronns Oberbürgermeister Harry Mergel ist am Samstag um 9.30 Uhr am Bildungscampus in Heilbronn. Der Erlös der Rallye kommt wieder ausschließlich sozialen Projekten zugute.

Get together Ein beeindruckendes Bild geben die Old- und Youngtimer am Vorabend der Rallye 2024 auf

„Der Erlös kommt sozialen Projekten zugute.“

Präsident Rutger Dautel



Bei der 11. Charity-Rallye des Rotary-Clubs Heilbronn-Unterland am kommenden Samstag können wieder zahlreiche Old- und Youngtimer auf der Strecke durch den Odenwald bewundert werden. Fotos: privat



den zum Landgasthof Haigern. Hier findet auch die Siegerehrung statt.

Der Erlös der Charity-Rallye, jährlich zwischen 30 000 und 50 000 Euro aus Spenden und Startgeldern, kommt sozialen Projekten und karitativen Einrichtungen mit dem Schwerpunkt Kinder, Jugendliche und Menschen mit Behinderungen zugute. Diese außergewöhnliche

Idee war 2013 unter dem damaligen Club-Präsidenten Matthias Peschke geboren worden. Gefördert werden die Krümelkiste der Caritas Heilbronn-Hohenlohe, der Kinderschutzbund Heilbronn, die Lindenschule, die Obdachlosen-Weihnachtsfeier der Aufbauhilfe, das Kidscamp auf dem Gaffenberg, das Mehrgenerationenhaus, Bildungs-

angebote für Kinder und die Lesepaten der Stadtbibliothek.

Das Spendenaufkommen der letzten zehn Rallyes addierte sich auf 350 000 Euro. Wichtig sind neben den Teilnehmern die Sponsoren, an der Spitze Audi. Auch der Neckarsulmer Audi-Chef Fred Schulze ist immer dabei. Zum Beispiel mit einem NSU Prinz. Zu sehen sind auch

Der Club

Der Rotary Club Heilbronn-Unterland wurde 1995 gegründet und gehört zum Distrikt 1830, der flächenmäßig und, was die Zahl der Clubs anbelangt, **kleinste Distrikt in Deutschland**. Aktuell hat der Rotary Club Heilbronn-Unterland 50 Mitglieder. Sie engagieren sich in verschiedenen, überwiegend regionalen Sozialprojekten. Die Werte von Rotary International wie Nächstdienst, Freundschaft, Vielfalt, Integrität und Führungsverantwortung sind ihnen wichtig. Zwei jährlich sich wiederholende Großprojekte, die Oldtimer Charity Classics und die Wein Charity am 14. März 2025, dienen dazu, das Geld für die Sozialprojekte zu verdienen. *schw*

Oldtimer von MG, Mercedes, Porsche, Renault, Triumph, Volkswagen, Morgan, Fiat, Saab, Ford, BMW, Alfa Romeo, Jaguar, Corvette, AMC und der Oldtimer-Lastwagen von Palmbräu aus dem Jahr 1937. Die Teilnehmer haben immer wieder zurückgemeldet, dass die Rallye etwas Besonderes und das Engagement als Club sehr beeindruckend sei.

Der Odenwald verbindet die drei deutschen Bundesländer Hessen, Bayern und Baden-Württemberg und drei Regionen in unserer Nähe miteinander: Hessischer Odenwald, Badischer Odenwald, Fränkischer Odenwald.

Interpretationen Die Bezeichnung Odenwald, die auch als Odonewald, Odanwald, Otenwald und Odenwald überliefert ist, lässt heute noch eine Vielzahl von Interpretationen zu. Ist es nach der Ode (Gesang, Gedicht, Lied) der „Wald der Lieder“? Ist es nach dem Worte oede (leer, verlassen, einsam) ein dünn besiedelter Öderwald? Ist es nach den Odem (Nebenform von Atem) der Odemwald, der auf die Winde der Götter anspielt. Ist es der Lehenswald, der auf das Wort odan (verleihen) hinweist? Ist ein Fürst Otto (oder Odo) der Namensgeber? Oder ist es der Wald des Wanderers, Reiters und Gottes Odin, nach dem die Rallye benannt ist?